

CON EL DR. ROBERTO MANTERO

“Hay que andar más juntos”

El Dr. Roberto Mantero opina que en el conflicto de los públicos hubo errores en cuanto a definir una política de priorizar los intereses legítimos de los médicos a cualquier otro tipo de interés

- ¿Hay diferencias en cómo se ha llevado el conflicto de 2003 y el actual por parte del SMU?

- Hay distintos puntos de vista. Nadie duda que los médicos de Salud Pública en su gran mayoría son sumergidos. Aun los que están mejor -que son los incentivados por Comisión de Apoyo- tienen salarios muy bajos. ¿Quiere usted cosa

Estudio Fotográfico de la Calle de San Juan



absolutamente democrático, sus asambleas son libres, donde cada uno puede decir lo que quiere, proponer y votar lo que quiere, así que la participación es fundamental y, lamentablemente, no hay demasiada.

- ¿Entiende que ha habido errores por parte del SMU?

- Entiendo que en los últimos 30 años de auge del neoliberalismo ha habido un cierto espíritu de “arreglate como puedas”, entonces la gente lo que hace es protestar por un lado, pero no moverse. Se ha perdido un poco la cuestión de la solidaridad. El SMU no es un instrumento que va a resolver “mis” problemas mientras yo me quedo sentado en mi casa.

Por otro lado, creo que hay errores en cuanto a definir una política que pueda priorizar los intereses legítimos de los médicos a cualquier otro tipo de intereses.

No hablo de intereses bastardos o mezquindades, pero sí entiendo que no se ha actuado con este gobierno con la fuerza que se hubiera actuado con otros gobiernos. Entonces, la gente cree que a este gobierno se le está “haciendo precio”. El gobierno tendrá sus dificultades, de eso no hay dudas, pero un sindicato tiene que defender a sus agremiados, de eso tampoco hay dudas. Pero ha habido contemplaciones, y eso se ve reflejado en las asambleas.

Muchas veces en la toma de decisiones, y aun en lo drástico de las declaraciones. Las medidas de fuerza siempre tienen que ser el último recurso. Pero creo que habría que actuar de una manera más unitaria. Si todos estamos de acuerdo en que los salarios médicos son bajos, creo que nos tendríamos que poner las pilas y andar más juntos, sin tener tantas diferencias internas que nos debilitan. ■

más rara que las Comisiones de Apoyo? ¿Son públicas o son privadas? El gobierno de Jorge Batlle decía que se tienen que manejar por el derecho privado, pero en realidad el dinero que se paga es público... Son todas cosas que vienen de gobiernos anteriores, que este gobierno dijo que iba a solucionar y que todavía no solucionó. Se siguen perpetuando prácticas irregulares de trabajo médico, y no importa si incentivados o no, los médicos del área pública tienen salarios bajos, eso es un hecho. Había expectativas, y entiendo que las mismas no han sido colmadas. Las asambleas del SMU eran más numerosas en el conflicto anterior. Yo creo que hay gente que está descreída del SMU. Cosa mala porque el SMU somos todos. Hay que participar y militar para sentirse representado, no hay vuelta. La única manera de tener derecho a decir “no me siento representado” es después de haber participado. El SMU es

¿QUÉ LUGAR OCUPA LA MENTIRA EN EL AMOR?

ROBERTO JONES y SUSANA GROISMAN EN

PEQUEÑOS CRIMENES CONYUGALES

de ERIC-EMMANUEL SCHMITT adaptación de FERNANDO MALLORQUI y FEDERICA GONZÁLEZ DEL PINO dirección de DOMINGO LERENA

VIERNES y SABADOS 19:00 hs / DOMINGOS 17:30 hs

Informes y Venta de Entradas:
Tel: 200 25 11 o Boletería Sala Teatro MovieCenter

SALA TEATRO -MOVIECENTER- SALA TEATRO -MOVIECENTER-

presenta: SALIS, GOFLE, ACF, Ser, Invita: BEA, Dove, BankBoston, TCC